

Agenda

Mercredi 4 décembre

20h30 à Aussonne **réunion de l'EAP**

Judi 19 décembre

19h30 Beauzelle Soirée **SPI**

Vendredi 6 décembre

18h30 Aussonne

Rencontre de l'Aumônerie

Samedi 21 décembre

10h30 Beauzelle

Matinée avec le Seigneur

La chorale des jeunes "Chanter pour servir" vous invite samedi 21 décembre, de 9h à 10h30, à l'église de Beauzelle. Cette matinée avec le Seigneur nous permettra de nous recueillir personnellement avec lui pour nous préparer à sa venue le jour de Noël. Au programme : messe, adoration animée avec possibilité de recevoir le sacrement de la réconciliation. Vous y êtes tous chaleureusement invités !

Contacts

Père Frédéric Adjé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

« Et le Verbe s'est fait chair » *Et Verbum caro factum est (Jn1, 14)*

Il vient celui qui est déjà venu ! En Jésus, Fils de Dieu, Dieu s'est fait chair dans le sein virginal de Marie. Par la disponibilité de la Vierge Marie, Dieu a visité la Terre. Comme en la Vierge Marie, Dieu veut naître en nous aussi et nous devons nous préparer à l'accueillir. Ce temps de préparation, d'attente est celui de l'Avent, en latin *adventus* qui signifie « venue » ou « arrivée ».

L'Avent nous prépare directement à la fête de la naissance de Jésus en cultivant la patience, la vigilance et le désir. C'est le temps d'attente de la naissance du Fils de Dieu qui donc nous conduit à la Crèche, le lieu de l'Évangile. Cette attente nous éveille à nous-même et aux autres et surtout au « tout autre ».

La construction des crèches dans nos églises, les visites aux crèches nous apprennent la kénose, l'abaissement évangélique, car lui, Jésus, de condition divine s'est abaissé et est né dans une mangeoire.

La méditation de la Crèche nous invite à nous laisser toucher par la précarité, la pauvreté, la simplicité. En effet visiter la Crèche nous envoie en mission vers les démunis, les disqualifiés des projets de développement. La méditation de la Crèche, ou à la Crèche, nous rend attentifs à l'Autre et aux autres.

Par ailleurs, l'Avent 2024 a une saveur particulière puisque non seulement il nous conduit à Noël, mais également à l'ouverture de l'Année Sainte jubilaire où chacun de nous est établi Pèlerin de l'espérance. Dans le diocèse de Toulouse, l'ouverture sera le 5 janvier et dans notre Ensemble Paroissial de Beauzelle, le dimanche 12 janvier.

Mettons-nous à l'école des grandes figures bibliques du temps de l'Avent et de Noël pour nous renouveler intérieurement, afin d'oser proposer Jésus-Christ à notre monde, Il est le Prince de la Paix ! Qu'il accorde la paix à notre monde, surtout là où il y a des foyers de tensions et de guerre.

N'oublions pas le denier de l'Eglise qui aide aux besoins matériels de l'évangélisation !

Comme l'an dernier, le 26 janvier prochain, nous vivrons le dimanche de la Parole en paroisse.

Notons-le déjà dans nos agendas, le dimanche 09 février 2025, dimanche de la santé, les prêtres et diacres, à la fin de la messe ou au cours de la journée pourraient rendre visite aux malades avec les membres de SEM, Service Evangélique des Malades !

Bon temps de l'Avent ! Joyeuses fêtes de Noël 2024 ! Bonnes fêtes de fin d'Année 2024 ! Sainte et Heureuse Année 2025 !

Félicitations et encouragements au père René Agnero pour les 35 ans de son ordination sacerdotale le dimanche du Christ-Roi de l'Univers 2024.

Père Frédéric, Curé de l'Ensemble Paroissial de Beauzelle

Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le baptême

Clélia NOUMBISSI le 22 décembre à Mondonville

S'uniront par le sacrement du mariage

Jérémie EQUILBECQ et **Marine MORAIS** le 28 décembre à Mondonville

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Raymond BONNET le 2 novembre à Beauzelle

Pierre BELLANGE le 14 novembre à Cornebarrieu

Marie DELRIEU le 19 novembre à Cornebarrieu

Sylvie PEYROUZET le 22 novembre à Beauzelle

Jean ROUANET le 25 novembre à Seilh

Thérèse THERON le 29 novembre à Beauzelle

Prochains évènements paroissiaux à ne pas manquer

Le groupe CANA , associé aux catéchistes, vous invite à préparer Noël : **le 1^{er} décembre 2024, salle des fêtes d'Aussonne à 14h 15.**

Différents ateliers créatifs sur le thème de Noël vous seront proposés (enfants, ados, adultes).

Nous comptons sur vous pour diffuser largement cette invitation et espérons vous y retrouver. Merci

Actualités diocésaines

POUR NOËL, DEVENEZ UN PASSEUR DE FOI !



Il y a 2 000 ans, un ange est venu annoncer aux bergers de Bethléem la naissance d'un Sauveur. Depuis, la foi s'est transmise par la Parole de Dieu, par la voix et l'action des prêtres, religieux et religieuses, par les vitraux de nos églises, en famille, de génération en génération, jusqu'à nous.

Aujourd'hui, c'est à nous de porter cette « *grande joie pour tout le peuple* » (Lc 2, 10) et de proclamer la venue de Jésus. En tant que catholiques, nous sommes appelés à devenir des « Passeurs de foi », unis pour faire rayonner la lumière du Christ autour de nous et pour les générations futures.

Cette année, participez à notre campagne de Noël sur toulouse.passeursdefoi.fr.

> Découvrez des **récits audio** inspirants qui témoignent de la transmission de la foi à travers les âges.

> Envoyez une **carte virtuelle**, soit à une personne qui a marqué votre parcours de foi pour la remercier d'avoir éclairé votre chemin, soit à une personne qui pourrait faire avec vous ce chemin de foi et devenir ainsi acteur de l'Église.

> **Une autre façon de devenir un Passeur de foi : devenir donateur pour la mission.**

En faisant un don au denier de l'Église, vous participez pleinement à la transmission de la foi aux générations futures par l'Église. Votre contribution permettra d'assurer les traitements des prêtres et le salaire des laïcs engagés qui œuvrent chaque jour pour annoncer la Bonne Nouvelle.

Si vous êtes imposable, sachez que votre don est déductible de votre impôt sur le revenu à hauteur de 66 % de son montant, dans la limite de 20 % de votre revenu imposable. Pensez à réaliser votre don avant le 31 décembre pour en réduire votre impôt sur le revenu 2024.

Nous vous encourageons à partager cette initiative afin que le plus grand nombre puisse y participer et que le message de Noël se répande aussi loin que possible.

Nous vous souhaitons une belle route vers Noël, qu'elle soit un chemin de partage et de fraternité !

Pèlerinage à Rome à l'occasion du Jubilé 2025

Le 24 décembre 2024, l'Église catholique universelle entrera dans une année sainte ordinaire. Tous les 25 ans, depuis le XV^{ème} siècle, a lieu un **Jubilé**, en mémoire de l'avènement de Jésus-Christ. En 2025, aura lieu le prochain Jubilé à Rome, sur le thème " **Pèlerins de l'espérance** ". Pendant cette année, tous sont invités à se rendre à Rome !

À l'invitation du Pape François et de Mgr de Kerimel pour notre diocèse, un pèlerinage à Rome est organisé du **17 au 21 février 2025**. Une occasion unique pour découvrir la Ville Éternelle ainsi que pour rencontrer et partager des moments forts entre les pèlerins de notre diocèse. Joie également de célébrer le Seigneur en union avec tous les autres pèlerins du monde entier ! Plus d'informations sur le site du diocèse :

<https://toulouse.catholique.fr/Programme-du-pelerinage-a-Rome-a-l-occasion-du-Jubile-2025>

Intentions de prière du Pape – décembre 2024

Pour les pèlerins de l'espérance

Prions pour que le Jubilé qui s'ouvre nous renforce dans la foi, en nous aidant à reconnaître le Christ ressuscité au milieu de nos vies, et nous transforme en pèlerins de l'espérance chrétienne.

